

# SWI

## Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran di Desa Gelaranyar

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Aug 4, 2024 - 01:34



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Sabtu, 3 Agustus 2024, telah dilaksanakan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran (DPHP) di Desa Gelaranyar, Kecamatan Pagelaran. Kegiatan ini dihadiri oleh AIPDA Agung Subekti, SE (Bhabinkamtibmas), bersama-sama dengan SERDA Acep Sugiyatna (Babinsa), dan Bapak Kenal, S.Pd. (Kepala Desa Gelaranyar). Rapat tersebut merupakan bagian dari upaya untuk memastikan akurasi daftar pemilih menjelang Pemilu yang akan datang.

Dalam rapat yang berlangsung dengan tertib dan lancar ini, seluruh peserta aktif berpartisipasi dalam proses verifikasi dan rekapitulasi data pemilih. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan transparansi dan akurasi data pemilih, sehingga proses pemilu dapat berjalan dengan lebih baik.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Plh Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, SE., SH., menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat penting untuk memastikan keakuratan data pemilih. "Dengan adanya rekapitulasi ini, kita dapat meminimalisir kesalahan dalam daftar pemilih dan memastikan bahwa setiap warga yang berhak dapat menggunakan hak pilihnya dengan baik," ujar AKP H. Isep Sukana.

AIPDA Agung Subekti, SE, sebagai Bhabinkamtibmas, juga menambahkan bahwa partisipasi aktif dari perangkat desa dan masyarakat sangat penting dalam proses ini. "Kami mengapresiasi kerjasama yang baik dari seluruh pihak dalam kegiatan ini. Semoga hasilnya dapat memberikan manfaat yang besar bagi kelancaran pelaksanaan pemilu mendatang," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Desa Gelaranyar, Bapak Kenal, S.Pd., menyatakan komitmennya untuk terus mendukung segala upaya yang bertujuan meningkatkan kualitas demokrasi di desa ini. "Kami akan terus berupaya memastikan bahwa setiap warga desa mendapatkan haknya secara adil dan transparan," tegasnya.